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５月２０日（月：午後７時～９時），学校運営協議会第１回理事会を行いました。 

理事会は，年間４回，理事の方に参加していただいて進めています。子どもたちの学びの力を高めるために，学

校側から取組をお話させていただきご意見をいただいたり，お考えを聞かせていただいたりしています。 

初めは，学校運営協議会理事長，岩﨑猛彦氏のご挨拶です。学校の応援団であり，ご意見番であること，新しい

体制の下で協力していきたいと，お言葉をいただきました。ありがとうございます。 

 

今年度，１回目は，以下の項目に沿って，話し合いました。 

①平成２５年度松ケ崎小学校「学校経営方針」について 

②平成２５年度松ケ崎小学校教職員の紹介 

③学校評価システム・年間行事計画・校時表について 

④放課後まなび教室について 

⑤土曜学習について 

⑥京都工芸繊維大学との「小大連携事業」について 

⑦その他 

 

ここでは，話し合いの一部を紹介させていただきます。 

   

① 学校経営方針 
・松ケ崎小学校教育目標は「自ら主体的に学ぶ子・命を大切にする子・地域を愛する子」

です。この教育目標を具現化するために，学校ではさまざまな取組をしています。生徒指

導の充実に向けては，３つの「あ」の励行を進めています。それは，「あいさつ」「あんぜ

ん」「ありがとう」です。中でも，「あいさつ」は，特に大切にしています。ただ単に挨拶

を交わすのではなく，気持ちのよい「あいさつ」ができるように指導しています。 

 ※「松ケ崎小学校教育目標」については，松ケ崎だより（学校だより４月号①）に載せ 

ていますのでお読みください。 

 

・登校する児童に「おはようございます」と，挨拶をしています。こちらから声をかけていくと，初めは，

小さい声で挨拶していた子どもも，今では，きちんと言えるようになってきました。大人が見本を示すこと

が大切です。 

 

・今の時代は，近所の方々が子どもたちに声をかけることが少なくなっています。このように，声をかけて

いただくことは，とてもありがたいです。 

 

・挨拶は道徳教育の充実にもつながるものです。教職員もしっかりと挨拶ができるようにしていきましょう。 

 

・松ケ崎小学校は，住環境・自然環境ともにすばらしい地域です。地域を守ることは学校を守ることです。

たくさんの児童が松ヶ崎小学校に入学してくれれば・・・と考えます。 

 

・児童数を見ると，３５人を超える学級がありません。一人ひとりに行き届いた指導ができるでしょう。 

 

③ 学校評価システム・年間行事計画・校時表について 
・学校評価については，今年度も２回行います。昨年度をもとにして，分かりやすいものにしていきます。結

果については，保護者に説明するとともに，理事会においてもご意見を伺います。 

 

・７月２０日（土）は，少年補導主催の飯盒炊さんを行います。この日にあわせて，おどりの会をすることも

考えていきたいです。 



 

・１月１８日（土）「お正月を楽しもう会」（PTA 主催）です。希望があれば，立正会や学校運営協議会も協

力していきます。 

 

・本校の校時表は A 校時と B 校時の２種類です。普段は A 校時で学習をしていますが，参観日や家庭訪問時

等においては，B 校時で学習をしています。 

B 校時は，それぞれが５分短縮の４０分授業です。欠時をださないようにと考えてつくったものです。しか

し，子どもたちにとっては，少々慌しい思いをさせているかもしれません。来年度の課題として，よりよい方

法を探っていきます。 

 

④ 放課後まなび教室について 
・本日（５月２０日）開講式を迎え，平成２５年度「松ケ崎小学校放課後まなび教室」がスタートしました。 

春の募集は，２年生～６年生までです。秋には，１年生も加わります。学生を含むスタッフ１１名の方々にお

世話になります。 

 

・一人ひとりが自分の課題をもって自主的に学習を進める場です。学校教育目標にある

「あいさつ」がしっかりとできるように，また，集中して学習に取り組めるようにと話

をしました。 

 

・放課後まなび教室に行ってよかったと思えるような雰囲気作りをすることが大切です。 

  

⑤ 土曜学習について 
・月に１回程度，土曜日の半日（原則，午前中）を使って行います。子どもたちの学習意欲を高めたり，興味・

関心を引き出したりして，調べる力や考える力，まとめる力，話を聞く力や質問する力，感想や考えを言う力

などを育む機会を提供する場です。 

 

 今年度は・・・ 

  ○松ケ崎の生きた宝物  ○飯盒炊さん（７月２０日） ○野鳥の話と観察  ○着衣水泳（８月３日） 

  ○宇宙の話       ○漢字の学習         ○お正月を楽しもう会（１月１８日） 

  ○よし笛コンサート   ○元素の話 

  等を予定しています。 

  

 地域の方々にお世話になります。よろしくお願いいたします。 

 

⑥ 京都工芸繊維大学との「小大連携事業」について 

 ・「ホタルに連れられてまち歩き‘１３」を企画しています。水路沿いをまち歩きし，地域資源であるホタル

を探すことで，身近な環境・景観保全への関心を高めることがねらいです。歩くコースは昨年と同じです。 

詳細については，後日お知らせします。 

    

 ・おやじの会が中心となって行います。 

  

 ・今年は例年より寒いので，ホタルが見られるか心配です。 

                             

⑦その他 

   ・お年寄りの一人暮らしも多いです。昨年度は空き巣に入られたお宅もありました。地域の安全について考

えていきたいです。 

・留守かどうかを電話で確認するケースもあるようです。 

・最近では，夕方や夜に「○○さんはいらっしゃいますか。」と家にたずねて来る方がいます。不審者かどう

か・・・。気をつけたいです。 

 

 会の最後に，学校運営協議会副理事長，島浩之氏よりお言葉をいただき，閉会しました。 

 

お忙しい中，お集まりいただきました理事の皆様ありがとうございました。次回もどうぞよろしくお願いいた

します。 


